

Inmaculada Rodríguez-Piñero

Inmaculada Rodríguez-Piñero es diputada del Parlamento Europeo desde las elecciones europeas de 2014 . Desde entonces, ha formado parte de la Comisión de Comercio Internacional, donde es coordinadora y portavoz del grupo S&D. Es presidenta de la delegación del parlamento en la Comisión Parlamentaria Mixta UE-Chile y presidenta de la Conferencia de Presidentes de Delegación. También es la ponente del Parlamento Europeo para las relaciones comerciales y de inversión con México.



Con estas responsabilidades, ha sido la impulsora de incluir la perspectiva de género en los acuerdos de comercio internacional.

En la actualidad es miembro del Consejo de Administración del Puerto de Valencia.

Rodríguez-Piñero ha sido diputada en el Congreso y fue nombrada en 2009 secretaria general de Infraestructuras y Planificación en el gobierno del presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero. En esa etapa y durante su dirección del Ministerio de Fomento, se inauguró la línea de AVE entre València y Madrid.

En el PSOE, entre 2004 y 2014, fue secretaria federal de Política Económica y secretaria federal de Vivienda, Infraestructuras y Ordenación del Territorio. En la administración autonómica, fue directora general de Régimen Económico de la Conselleria de Cultura, Educación y Ciencia de la Generalitat Valenciana.

Inmaculada Rodríguez-Piñero es Economista y funcionaria del Cuerpo Superior de la Administración General de la Generalitat Valenciana. Realizó su formación superior en las universidades de Valencia, Complutense de Madrid y Minesota, en EEUU.